

## 16 Provinces

Célébration en différé du 12-mars dans le département de Mougoutsi...

## Alexis Boutamba Mbina : "Conjuguons nos efforts et regardons toujours dans la même direction"



Le membre du bureau politique, Alexis Boutamba Mbina, s'adressant aux militants.



Plusieurs cadres locaux du PDG ont pris part au 12 mars en différé, au village Mounanga.



Les populations du 1er canton de Mougoutsi ont marché en soutien au président Ali Bongo Ondimba.

Photo : Kouiga

Photo : Kouiga

Photo : Kouiga

Christian KOUIGA

Tchibanga/Gabon

Pour cette édition, c'est le village Mounanga, à une quinzaine de kilomètres de Tchibanga, sur la route de Mayumba, qui a abrité, le 30 mars dernier, les manifestations commémoratives des 51 ans du Parti démocratique gabonais (PDG), dans le 2e siège du département de Mougoutsi.

SOUS la houlette du membre du bureau politique, le ministre Alexis Boutamba Mbina, militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 2e siège du département de Mougoutsi (1er canton) ont célébré le 30 mars dernier en différé le 51e anniver-

saire de leur formation politique.

Pour la première fois, le village Mounanga a été choisi pour accueillir lesdites festivités. « Merci camarades d'être venus de tout le département de Mougoutsi et de Tchibanga, pour rehausser cette fête-anniversaire de notre grand parti. Merci pour vos différentes prières pour le rétablissement intégral de la santé du chef de l'Etat, notre distingué camarade président Ali Bongo Ondimba. A cette occasion, ma pensée première va à son endroit. Rendons-lui grâce pour tout ce qu'il a déjà fait pour notre province, la Nyanga. La route qui se trouve devant nous, qui conduit à Mayumba, est à mettre à son actif. Tout comme celle reliant les villes



Le groupe socioculturel Mayayi en pleine exhibition.

Photo : Kouiga

de Ndendé et Tchibanga déjà bitumée sur plusieurs kilomètres, en attendant la fini-

tion du peu restant à partir du village Pegnoundou. Les panneaux solaires que nous

voyons dans la plupart des villages de notre canton, sont aussi à mettre à son actif. Au-

tant de preuves, si besoin en était encore, de l'amour que le chef de l'Etat nous porte à nous, Nyinois, au même titre que les autres provinces. Pour cette fête, le PDG a 51 ans d'existence, c'est un âge d'or. Conjuguons nos efforts et regardons toujours dans la même direction, pour poursuivre allègrement l'œuvre entamée de l'émergence du pays», a déclaré le membre du bureau politique.

Les autres intervenants, au nombre desquels le secrétaire provincial, Jean-François, ont abondé dans le même sens. La fête a été belle. Et une fois encore, c'est par un festin et un bal poussière que le 12-Mars 2019 a pris fin dans cette partie du pays.

... et dans le département de la Louétsi-Wano/Lébamba

## Militer par raison et respect de la discipline



Le membre du bureau politique, Hilaire Machima, situant le contexte de cette commémoration du 51e anniversaire du PDG.



L'ensemble des militants suivant les enseignements du séminaire.

Photo : IMM



La messe d'action de grâces célébrée en l'église Saint Augustin de Lebamba.

Photo : IMM

IMM

Lébamba/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de Lebamba, chef-lieu du département de la Louétsi-Wano dans la province de la Ngounié, ont commémoré en différé, le 51e anniversaire de leur parti politique, le 6 avril dernier.

Pour cette année, la tradition n'a pas été respectée. C'est-à-dire celle qui consistait à défiler et à entretenir l'ambiance festive par les groupes des

femmes et des jeunes du PDG et autres sympathisants. La hiérarchie ayant opté pour la sensibilisation, la conscientisation et la formation des militants. C'est donc la « Maison » du parti, sise au quartier Malongo, qui a abrité les festivités du 12-mars en différé, dont le séminaire d'information constituait le seul point à l'ordre du jour. Il était animé par les membres du Conseil national, Gabriel Mikandeka, Isidore Toukou, Gabriel Augé Mikolo et Missengue Pendi, sous le regard du secrétaire départemental de la

Louétsi-Wano, Mathias Koussou, et le membre du bureau politique, Hilaire Machima.

Les différents conférenciers ont restitué le message du secrétariat exécutif du parti à l'endroit des militants. « La signification et le contexte disciplinaire du parti », est le thème central qui a servi de fil conducteur à ce séminaire d'information. Ainsi, les Pdgistes de Lebamba ont été amenés à observer un certain nombre de valeurs au sein du parti. Notamment, l'obéissance et la soumission. « C'est ce qui a inspiré le

premier responsable du Parti démocratique gabonais, Ali Bongo Ondimba, à parler de revitalisation, régénération et redynamisation, après avoir fait le constat selon lequel les militants se perdaient dans l'indiscipline », a expliqué M. Mikandeka.

En outre, les militants ont été également édifiés sur le cadre conceptuel et la mise en pratique de la discipline. C'est-à-dire, comment ils doivent demeurer et militer dans l'obéissance des dispositions mises en place pour la bonne marche et le développement de leur for-

mation politique. « Désormais, tous les militants hors-la-loi seront passibles de sanctions prévues aux articles 23 et 100 du règlement intérieur du parti », a averti Isidore Toukou. Intervenant à leur tour, les deux autres conférenciers, à savoir, Gabriel Augé Mikolo et Missengue Pendi, ont exhorté les "camarades" à poser des actes de désobéissance, mais à demeurer plutôt de bons militants qui comprennent et vivent l'esprit et la lettre des statuts, règlement intérieur et charte des valeurs de leur parti. Toutefois, ils ont la

possibilité de saisir la commission permanente de discipline pour une procédure de recours, lorsqu'ils estiment avoir été sanctionnés à tort. C'est donc un séminaire que beaucoup ont apprécié.

Les festivités de ce 51e anniversaire du PDG ont pris fin à l'église Saint Augustin de Lebamba. Par la célébration d'une messe d'action de grâces pour la guérison du Distingué camarade président du Parti, Ali Bongo Ondimba, demandée par Hilaire Machima, membre du Bureau politique.